



Die Entwicklung des Pfluges ist neben der Erfindung des Rades eine der genialsten Kulturleistungen der Menschheit. Die Bodenbearbeitung mit dem Pflug sicherte über Jahrtausende die Fruchtbarkeit der von den Menschen für den Anbau von Feldfrüchten genutzten obersten Schicht der Erde.

Nach der Katastrophe des 2. Weltkrieges wuchs in vielen Ländern die Erkenntnis, dass eine ausreichende Produktion von Nahrungsmitteln einen wesentlichen Beitrag für die Friedenssicherung darstellt. Gutes Pflügen konnte dabei hilfreich sein.

Unter dem Motto „pax arva colat“ – „der Friede bestelle das Land“ entstand eine weltweite Organisation für besseres Pflügen. Die Bundesrepublik Deutschland war als Gründungsmitglied mit dabei. Heute hat die Welt-Pflüger-Organisation mehr als dreißig Mitglieder und mehrere Anwartschaften für eine Mitgliedschaft aus aller Welt.

Von Anfang an war die Veranstaltung einer Weltmeisterschaft zwischen den besten Pflügerinnen ihrer Mitglieds-Vereinigungen ein wichtiges Anliegen der Welt-Pflüger-Organisation (WPO). Dies geschah dann auch im jährlichen Turnus jeweils in einem anderen Land. 2018 findet die Weltmeisterschaft zum vierten Mal in Deutschland statt.

Wir begrüßen Sie vom 26. August bis 2. September 2018 auf dem Hofgut Einsiedel. Die abgeschlossene herausragende landwirtschaftliche Lage inmitten des herrlichen Naherholungsgebietes Schönbuch im Herzen von Baden-Württemberg ist der perfekte Veranstaltungsort für die Weltmeisterschaft im Pflügen!

*Wir freuen uns auf eine tolle weltmeisterschafts-woche mit Ihnen!*



Deutscher Pflügererrat e.V.  
 Vorsitzender Helmut Wolf  
 Beim St. Jakobsweg 1  
 D-89129 Langenau  
 info@worldplough2018.org  
 www.worldplough2018.org



**Förderer & Mitveranstalter:**

- Bundesministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz
- Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg
- Landwirtschaftliche Rentenbank
- Deutscher Bauernverband e.V.
- Landesbauernverband in Baden-Württemberg e.V.

**Hauptsponsor:**



65. Pflügerweltmeisterschaft der Welt-Pflüger-Organisation (WPO)  
 26.8. bis 2.9.2018,  
 Hofgut Einsiedel, Baden-Württemberg, Deutschland



The invention of the plough ranks equal to the wheel as one of the most genius cultural achievements throughout the evolution of mankind. Tillage with the plough secured during past millenniums fertility of the top soil used for cultivation of crops to feed man and beast, while the basic shape and function of the plough remained consistent.

During the aftermath of the human catastrophe caused by World War II in many countries involved it was publicly realized, that sufficient supply of food can be a substantial contribution for securing peace. Better tillage could be helpful to achieve the target.

Themed "pax arva colat" – "may peace cultivate the land" arose a worldwide organization for fostering better ploughing. The Federal Republic of Germany was among the founder members. Today the World Ploughing Organization counts more than thirty members and several aspirants for membership from around the world.

From the beginning a major objective of the World Ploughing Organization (WPO) was the realization of an annual world competition between the best ploughmen from its affiliates in a different country every year. In 2018 it is Germany's turn again for a fourth time.

It will be our pleasure to host you from 26<sup>th</sup> August onto 2<sup>nd</sup> of September 2018 on the Einsiedel Estate. The exquisite scenic location of the Estate amidst of the splendid recreation area "Schönbuch" in the heart of Baden-Württemberg is the ideal venue for the 65<sup>th</sup> World Ploughing competition.

*We are looking forward to an amazing world champions week with you!*



Deutscher Pflügerat e.V.  
 Chairman Helmut Wolf  
 Beim St. Jakobsweg 1  
 D-89129 Langenau / Germany  
 info@worldplough2018.org  
 www.worldplough2018.org



**Sponsor & co-organizer:**

- Bundesministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz
- Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg
- Landwirtschaftliche Rentenbank
- Deutscher Bauernverband e.V.
- Landesbauernverband in Baden-Württemberg e.V.

main sponsor:



65<sup>th</sup> World Ploughing competition  
 World Ploughing Organization (WPO)  
 8/26<sup>th</sup> onto 9/2<sup>nd</sup>, 2018,  
 Einsiedel Estate, Baden-  
 Württemberg, Germany